



SPARK & PARTNERS

7 Pièces

350 m²

Réf. 2992693

Prix NC

Cap-d'Ail

Maison à louer (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à 5 minutes de la Principauté de Monaco, à Cap d'Ail, dans un quartier calme et résidentiel, cette belle villa contemporaine neuve offre une vue époustouflante sur la mer. D'une superficie d'environ 350 m² habitables, sur un terrain de 1 000 m² avec piscine, elle se compose comme suit : Au rez-de-jardin : un grand salon avec cuisine indépendante, une salle à manger, une suite parentale avec salle de bains, hammam, dressing et accès à la terrasse, une chambre avec salle de bains et WC séparés. À l'étage : trois chambres avec de grandes baies vitrées offrant une splendide vue sur la mer, ...

Located 5 minutes from the Principality of Monaco, in Cap d'Ail, in a quiet, residential neighborhood, this beautiful new contemporary villa offers breathtaking sea views. With around 350 m² of living space, on a 1,000 m² plot with swimming pool, it is composed as follows: Garden level: large living room with separate kitchen, dining room, master suite with bathroom, hammam, dressing room and access to terrace, bedroom with bathroom and separate toilet. Upstairs: three bedrooms with large bay windows offering splendid sea views, each with its own bathroom. A large garage with space for four cars ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

